

La République du Centre, 6 février 2015

REMPLAÇANTS. Candidats aux élections départe-

mentales sur le canton Orléans 4, Bourgogne-Argonne-Gare, Estelle Touzin (EELV) et Baptiste Chapuis (PS) seront accompagnés les 22 et 29 mars de Catherine Laurent-Agenet et Kateb Yessad. Deux personnalités issues de la société civile. La première, habitant le quartier Bourgogne et retraitée du secteur bancaire, a œuvré sous le second mandat de Jean-Pierre Sueur, initiant « la rénovation



DÉPARTEMENTALES. Les remplaçants du binôme Touzin/Chapuis sur le canton Bourgogne.

du centre ancien ». Le second se présente en tant qu'ancien maître de conférence en histoire du droit à la fac et « président d'une association de défense des libertés publiques ». De fait, cet habitant du quartier Gare est président de la Ligue des Droits de l'homme. Il comptait également parmi les soutiens de Jean-Pierre Sueur aux élections municipales en 2008.